

24Jam

Lebih Dekat Dengan TNI, Anak-Anak TK Tunas Rimba dan KB Silva Ceria Kunjungi Koramil 0811/09 Jatirogo Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.24JAM.CO.ID

Oct 8, 2022 - 19:39



TUBAN, – Koramil 09 Jatirogo Kodim 0811 Tuban menjadi sasaran kunjungan Kegiatan Outing Class Anak-Anak TK Tunas Rimba dan KB Silva Ceria Desa

Wotsogo, Kecamatan Jatirogo, Kabupaten Tuban, Jawa Timur, Sabtu (08/10/2022).





Kedatangan sejumlah 87 Anak-Anak tersebut, diterima Danramil [0811/09](#) Jatirogo Kapten Inf Sunaryo, Para Bati Staf dan sejumlah Babinsa. Turut serta mendampingi anak-anak TK, antara lain Kepala Sekolah beserta Guru Pendamping.

Pada kesempatan tersebut, Danramil [0811/09](#) Jatirogo Kapten Inf Sunaryo menerangkan seputar TNI khususnya peran dan fungsi Koramil sebagian Satuan Komando Wilayah. Dengan bahasa sederhana dan mudah di pahami bagi anak – anak. Ia juga memberikan semangat kepada anak-anak TK Tunas Rimba dan KB Silva Ceria untuk rajin belajar dan beribadah, hormat dan taat kepada orang tua dan guru, sekaligus mengajarkan disiplin serta wawasan kebangsaan secara dini bagi anak-anak.

“Kunjungan Kegiatan Outing Class ini berlangsung dalam suasana ceria. Anak-anak TK Tunas Timba dan KB Silva Ceria tampak sangat antusias ketika menerima penjelasan dari Danramil [0811/09](#) Jatirogo, bahkan sebagian anak-anak tanpa ragu untuk bertanya seputar TNI.”ucapnya

Di Sela-sela Kegiatan ini, Danramil [0811/09](#) Jatirogo dan Anggota Mendapatkan Kejutan Ucapan Selamat HUT TNI Ke-77 dari Kepala sekolah, guru dan Anak-Anak TK Tunas Rimba dan KB Silva Ceria, Selamat Ulang Tahun Pak Tentara, TNI Adalah Kita.”Ucap Fira, Salah Satu Murid TK Tunas Rimba.

Sementara Kepala Sekolah TK Tunas Rimba, Ibu Sundariyati, S.Pd., menyampaikan terima kasih kepada Danramil [0811/09](#) Jatirogo dan anggota yang telah memberikan pencerahan kepada anak didiknya. “Kegiatan ini merupakan bagian dari proses belajar outdoor dengan tujuan mengajarkan anak didiknya berkomunikasi dengan pihak di luar sekolah, salah satunya Koramil,” ungkapnya.(Pendim0811)